



„Schenken mit Sinn“ - Hutterer baut auf Herz

Meisterhaft bauen hat bei der Baufirma Hutterer aus Straßwalchen Tradition, egal ob im Massivbau oder im Holzbau. Mit einer Tradition allerdings möchte man brechen und so hat die Baufirma anstatt wie bisher Weihnachtsgeschenke zu kaufen, 3.000 Euro für die Herzkinder gespendet. Bei Herzkinder Österreich finden Eltern von herzkranken Kindern Unterstützung, Rat und Beistand und können mit anderen betroffenen Eltern Erfahrungen austauschen. Unter dem Motto „Schenken mit Sinn“ überreichten Ing. Josef Hutterer und Holzbaumeister Peter Altmann vor wenigen Tagen einen symbolischen Spendenscheck über 3.000 Euro an Präsidentin Michaela Altendorfer von Herzkinder Österreich. Im Bild (von links): Bauleiter Ing. Franz Schober, Michaela Altendorfer mit Tochter Anna, Holzbaumeister Peter Altmann, Adelheid und Josef Hutterer.

Bild: Fa. Hutterer